

La “Carretera de la Muerte” en Bolivia, la más peligrosa del mundo.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 16/05/2014 11:14

La nombrada Carretera más peligrosa del mundo, se encuentra en Bolivia conectando la capital La Paz con la región de los Yungas.

Este camino de peligro extremo, al borde del precipicio y alto número de muertes en accidentes de tránsito al año, hacen que se conozca como “La Carretera de la Muerte“.

¿Te atreverías a recorrerla?? Echale un vistazo en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/05/16/la-carretera-de-la-muerte-en-bolivia-la-mas-peligrosa-del-mundo/>

Salu2
